
Procès-verbal 

Conseil d’établissement 

25 février 2020 à 19 h au salon du personnel 
 

 

Tableau des présences 

 

 PRÉSENT ABSENT INVITÉ 

Isabelle Despars (enseignante) X   

Sonia Avoine (enseignante) X   

Suzie Bang (parent) X   

Nadia Beauchemin (parent substitut) X   

Marie-Josée Brochu (parent) X   

Rachel Brodeur (parent et substitut au 

comité de parents) 

 X  

Karine Guilmain (enseignante) X   

Nadia Gaucher (parent et présidente du 

conseil d’établissement) 

X   

Nancy Gignac (enseignante)  (X)  

Martine Lesage (service de garde)  X  

Sylvie Thibault (orthopédagogue) X   

Nancy Désautels (directrice) X   

France Théberge (parent) X   

Martine L’Heureux (parent substitut)  (X)  

Bao Huong Trinh (parent et représentante 

au comité de parents) 

 X  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Ordre du jour 
 
1. Constat du quorum et ouverture de l’assemblée 

 Nomination d’un gardien du temps 

 Nomination d’un gardien des droits de la parole 

2. Adoption de l’ordre du jour 

3. Lecture et adoption du compte rendu de la rencontre du 21 janvier 2020 et suivis. 

4. Parole au public 

5. Correspondance 

6. Points de discussion et de décision 

6.1 Grille-matières 

6.2 Classique hivernale 

6.3 Critères de sélection d’une direction 

7. Points d’information 

7.1 Projet éducatif 

 Plan d’action 

 Suivi des travaux 

7.2 Suivi des activités parascolaires 

7.3 Suivi photos scolaires 2020-2021 

7.4 Conseil d’élèves 

 Spectacle amateur 

 Concours nom de notre équipe sportive 

 Semaine reconnaissance du personnel 

8. Parole aux divers représentants 

8.1 Comité de parents 

8.2 OPP 

8.3 Service de garde 

8.4 Membres 

8.5 Direction 

9. Questions diverses 

10. Mot de la fin et Levée de l’assemblée 

 

 
 

Présidente, Nadia Gaucher       Directrice, Nancy Désautels 



Ordre 

du jour 
Résolutions Propositions / informations / commentaires 

1.  Constat du quorum et ouverture de l’assemblée à 19h 

 Nomination d’un gardien du temps : France Théberge 

 Nomination d’un gardien des droits de la parole : Marie-Josée Brochu 

Ouverture de l’assemblée à 19h03 

 

2. 105-CE 

19/20-104 
Adoption de l’ordre du jour (décision) 

 

SUR PROPOSITION dument faite par Marie-Josée Brochu 

 

IL EST RÉSOLU d’adopter l'ordre du jour du 25 février 2020 à l’unanimité avec la modification suivante : 

 Le point 7.3 est déplacé au point 3 (suivis) 

 

3. 105-CÉ 

19/20-105 

 

 

 

 

Lecture et adoption du compte rendu de la réunion du 21 janvier 2020 et suivis (décision) 

Suivi concernant les photos scolaires : la date été déplacée au 2 octobre, car le distributeur n’était pas disponible. 

 

SUR PROPOSITION dument faite par Sonia Avoine 

 

IL EST RÉSOLU d’adopter le procès-verbal de la réunion du 21 janvier 2020. 

 

4.  Parole au public 

Nathalie Bousquet a fait une demande à la direction et au service de garde concernant le port du pantalon de neige. Elle demande à 

l’école d’autoriser le port des pantalons de neige selon le jugement de l’enfant. Discussion et échanges. Il est proposé de réévaluer 

la demande lors de la révision du code de vie afin de s’assurer d’évaluer l’ensemble des règles en lien avec la tenue vestimentaire. 

 

5.  Correspondance 

N/A 

6.  Points de discussion et de décision (décision) 

6.1 105-CÉ 

19/20-106 

Grille-matières 

Maintien de la grille-matières de 2019-2020 

 

SUR PROPOSITION dument faite par Karine Guilmain 

 

IL EST RÉSOLU d’adopter la grille-matières de 2020-2021 

 

6.2 105-CÉ 

19/20-107 

 

Classique hivernale 

Nadia Gaucher mentionne qu’il y aurait eu des élèves du 1er cycle qui se seraient fait priver de la récréation de l’après-midi sous 

prétexte qu’il y avait eu la classique hivernale et qu’il fallait rattraper le temps perdu. À revoir l’année prochaine. 

 

SUR PROPOSITION dument faite par France Théberge 

 

IL EST RÉSOLU d’adopter la tenue de la classique hivernale. 



6.3 105-CÉ 

19/20-108 

 

Critères de sélection d’une direction 

Lecture des critères de sélection d’une direction. 

 

SUR PROPOSITION dument faite par Nadia Beauchemin 

 

Il A ÉTÉ RÉSOLU d’adopter les critères de sélection d’une direction. 

 

7.  Points d’information  

    7.1        Projet éducatif 

 Plan d’action 

Le plan d’action est présenté aux parents.  
 

 Suivi des travaux 

Présentement, le projet « corridor-actif » est en période d’essai et d’ajustements auprès de certains élèves et certaines 

classes. Le projet sera présenté à l’ensemble de l’école le 9 mars. 

La date du projet éducatif devra être modifiée par l’ajout d’une année (fin 2023) 

Depuis le 24 février, mise en place d’un projet pilote - déplacement en silence en marchant dans les corridors. Une 

révision de ce projet sera faite en avril. Jusqu’à présent, le tout semble positif, les enfants arrivent en classe calme, prêts, 

l’environnement est plus « zen ». 

 
7.2  Suivi activités parascolaires 

Martine Lesage s’occupera du dossier concernant les démarches avec le karaté. 

 

7.3  Suivi photos scolaires 2020-2021 

7.4  Conseil d’élèves 

 Spectacle amateur 

Jeudi, après le diner, il y aura un spectacle amateur. 

  

 Concours nom de notre équipe sportive 

France Théberge et Louis-Martin évaluent la possibilité de faire l’achat de chandail pour les équipes sportives. Après la 

semaine de relâche, le conseil d’élèves fera la tournée des classes pour présenter le concours, chaque classe devra 

choisir un nom pour l’équipe en fonction de critères spécifiques (en français, maximum de 3 mots, non violents, qui 

« punch », qui n’existe pas et qui représente l’école) et il y aura un vote pour déterminer le nom officiel. L’argent 

récolté lors du défi Pierre-Lavoie permettra l’achat de chandails. 

 
 Semaine reconnaissance du personnel 

Lundi : dans la peau d’une vedette. Chaque membre du personnel aura un personnage dans le dos et devra trouver le nom du 

personnage. 

Mardi : déjeuner à la carte. Les enfants feront le service. 

Mercredi : yoga. 

Jeudi : dans la loge du bonheur (massage, soins des mains…) 

Vendredi : journée des compliments. 

 



8.  Parole aux divers représentants (information) 

8.1  Comité de parents 

Reporté à la prochaine rencontre. 

Nancy Désautels mentionne qu’il n’aura pas d’impact sur l’école, mais plutôt au niveau de la gouvernance et des enseignants. Le 

directeur général assurera l’intérim de la direction jusqu’à la fin de la transition. Les règles de régie interne du SDG seront 

adoptées par le conseil d’établissement. Il y aura des formations élaborées par le ministre qui seront obligatoires pour les membres 

du CÉ. 

 

8.2  O.P.P. 

Il y a plein d’idées pour la semaine du personnel  

 

8.3  Service de garde 

N/A 

 

8.4  Membres 

La classique hivernale a été bien appréciée par les personnes des 1er et 2e cycles. Il y a eu une journée médiévale pour les élèves du 

3e cycle. 

 

8.5  Direction 

N/A 

 

9. 

 

 Questions diverses (information) 

N/A 

 

10. 105-CÉ 

19/20-109 
Mot de la fin et Levée de l’assemblée (information et décision) 
 

SUR PROPOSITION dument faite par France Théberge 
 

IL EST RÉSOLU d'adopter la levée de la séance à 20h29. 

 
 


